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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM TRÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos três dias do mês de fevereiro de dois e vinte e cinco, às dezenove horas 

e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida 

pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariado pelo Vereador 

Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino 

Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de todos 

os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e 

passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 1ª Reunião Extraordinária. Em 

única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou 

ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 3/2025, da Câmara 

Municipal de Queluzito/MG, informando composição da Mesa Diretora para 2025. Ofício 

168/2025, da Associação Comunitária e dos Pequenos Produtores Rurais do Chuí, 

externando cumprimentos à Câmara Municipal. Ofício 30/2025, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando os Projetos de Leis: Projeto de Lei 2468/2025 – Define critérios para a 

realocação de servidores, em observância ao disposto no art. 42 da Lei 2353/2020 e dá 

outras providências; Projeto de Lei 2469/2025 – Altera dispositivos que menciona na Lei 

nº. 2353, de 30 de março de 2020, que dispõe sobre o plano de cargos, e carreiras 

aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura 

administrativa e dá outras providências; e Projeto de Lei 2470/2025 – Altera 

dispositivos que menciona na Lei nº. 2354/2020, de 30 de março de 2020, que dispõe 

sobre o plano de cargos e carreiras aplicável ao Magistério Municipal e contém outras 

providências. Ofício 47/2025, do Gabinete do Prefeito, solicitando a retirada de 

tramitação do Projeto de Lei 2470/2025 – Altera dispositivos que menciona na Lei nº. 

2354/2020, de 30 de março de 2020, que dispõe sobre o plano de cargos e carreiras 

aplicável ao Magistério Municipal e contém outras providências. Ofício 50/2025, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando os Projetos de Leis: Projeto de Lei 2471/2025 – 

Autoriza a concessão dos serviços de água da localidade do Dombe e localidade do Corte 

de Pedra do Município de Carandaí e contém outras providências; e Projeto de Lei 

2472/2025 – Dispõe sobre a concessão de subvenção. Ofício 3/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio dos Santos, apresentando o Projeto de Lei 739/2025 - Dispõe sobre a 

criação do Conselho Municipal de Igualdade Racial no município de Carandaí e dá outras 

providências. Ofício 4/2025, do Vereador Gilmar Antônio dos Santos, apresentando o 
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Projeto de Lei 740/2025 – Cria a Casa da Juventude no município de Carandaí e dá 

outras providências. Ofício 5/2025, do Vereador Gilmar Antônio dos Santos, 

apresentando o Projeto de Lei 741/2025 – Garante o transporte escolar misto com o 

transporte de passageiros da zona rural e dos distritos, de forma gratuita, no município de 

Carandaí. Ofício 6/2025, do Vereador Gilmar Antônio dos Santos, apresentando o 

Projeto de Lei 742/2025 – Autoriza o município de Carandaí a investir em ações que 

promovam e incentivem os talentos locais nas áreas de cultura, esporte, educação e 

outras, com foco na valorização e difusão da cultura carandaiense, incluindo o custeio das 

despesas com transporte, alimentação e hospedagem para apresentações e eventos fora 

do Município e do Estado. Ofício 9/2025, do Vereador Gilmar Antônio dos Santos, 

apresentando o Projeto de Lei 743/2025 – Cria o serviço de atendimento dos Correios na 

comunidade dos Moreiras. Ofício 10/2025, do Vereador Gilmar Antônio dos Santos, 

apresentando o Projeto de Lei 744/2025 – Institui a disciplina de Educação Financeira nos 

anos finais do ensino fundamental do município de Carandaí. Ofício 11/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio dos Santos, apresentando o Projeto de Lei 745/2025 – Institui a 

disciplina de informática e suas tecnologias na educação infantil nos anos iniciais do ensino 

fundamental do município de Carandaí. Ofício 12/2025, do Vereador Gilmar Antônio dos 

Santos, apresentando o Projeto de Lei 746/2025 – Altera dispositivos da Lei nº 

2529/2022, que autoriza o município de Carandaí a disponibilizar o acesso gratuito à 

internet wi-fi em repartições públicas, escolas municipais, unidades de saúde, praças e 

espaços públicos de grande circulação. Ofício 16/2025, do Vereador Gilmar Antônio dos 

Santos, apresentando o Projeto de Lei 747/2025 – Institui o Conselho Municipal de 

Criadores de Bovinocultura de Leite de Carandaí e dá outras providências. Ofício 17/2025, 

do Vereador Gilmar Antônio dos Santos, apresentando o Projeto de Lei 748/2025 – 

Institui o Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal de Carandaí e dá outras 

providências. Ofício 23/2025, do Vereador Patrick José Santos Oliveira, apresentando o 

Projeto de Lei 749/2025 – Dá denominação a praça da gruta no Bairro Santa Cecília. 

Ofício 24/2025, do Vereador Patrick José Santos Oliveira, apresentando o Projeto de 

Lei 750/2025 – Autoriza a Semana Municipal da Juventude no Município de Carandaí e dá 

outras providências. Ofício 25/2025, do Vereador Patrick José Santos Oliveira, 

apresentando o Projeto de Lei 751/2025 – Autoriza a Semana Municipal dos Músicos e 

Musicistas no município de Carandaí e dá outras providências. Ofício 27/2025, da 

Bancada da Oposição, apresentando Líder e Vice-Líder. Ofício 32/2025, dos 

Vereadores Luiz Antônio, Cor Jesus, Jader José e Pedro Marconi, apresentando o 

Projeto de Emenda a Lei Orgânica Municipal 40/2025 – Altera o inciso III do art. 83 da 

LOM. Ofício 33/2025, do Vereador Patrick José Santos Oliveira, apresentando os 
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Projetos de Leis: Projeto de Lei 753/2025 - Autoriza a semana municipal da adoção, 

proteção e bem estar dos animais no município de Carandaí; Projeto de Lei 754/2025 

- Autoriza a ação cultural o jovem poeta no âmbito do Município de Carandaí e dá 

outras providências; Projeto de Lei 755/2025 - Autoriza no âmbito do município de 

Carandaí o Programa Doadores do Futuro, e dá outras providências; Projeto de Lei 

756/2025 - Dispõe sobre a contratação de adolescentes aprendizes pelas empresas 

vencedoras de licitação pública no município de Carandaí e dá outras providências; 

Projeto de Lei 757/2025 - Autoriza o Programa Carandaí para as Mulheres no 

município de Carandaí, e dá outras providências; e Projeto de Lei 758/2025 - 

Estabelece prazo de validade indeterminado para laudo que atesta o transtorno de 

espectro autista - TEA no âmbito do município de Carandaí. Ofício 34/2025, da Mesa 

Diretora, apresentando os Projetos: Projeto de Lei 759/2025 – Altera dispositivos da Lei 

Municipal 1969/2011, que fixa os vencimentos dos servidores da Câmara Municipal; e 

Projeto de Resolução 1/2025 – Altera dispositivos da Resolução 11/2010, que dispõe 

sobre a estrutura administrativa e o plano de cargos, carreira e remuneração dos 

servidores da Câmara Municipal de Carandaí. Ofício 35/2025, do Vereador Éder 

Damasceno Silva, apresentando o Projeto de Lei 760/2025 – Dá denominação a 

logradouro na localidade dos Moreiras. Ofício 37/2025, da Mesa Diretora, apresentando o 

Projeto de Lei 763/2025 – Regulamenta a verba indenizatória pelo exercício da atividade 

parlamentar VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, revoga a Lei 

Municipal nº 2146/2014 e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras providências. 

Requerimento 1/2025, da Vereadora Ana Vitória. Representação 3/2025, da Vereadora 

Ana Vitória. Requerimento 2/2025, do Vereador Éder. Requerimento 3/2025, do Vereador 

Luiz Antônio. Representação 1/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Representação 2/2025, 

do Vereador Gilmar Antônio. Representação 9/2025, do Vereador Gilmar Antônio. 

Representação 102025, do Vereador Gilmar Antônio. Representação 11/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio. Representação 12/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Representação 

13/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Representação 14/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio. Representação 4/2025, do Vereador Patrick José. Representação 5/2025, do 

Vereador Patrick José. Representação 6/2025, do Vereador Patrick José. Representação 

7/2025, do Vereador Patrick José. Indicação 1/2025, do Vereador Gilmar Antônio. 

Indicação 17/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Indicação 18/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio. Indicação 19/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Indicação 20/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio. Indicação 2/2025, do Vereador Maurício Pereira. Indicação 3/2025, do 

Vereador Maurício Pereira. Indicação 4/2025, do Vereador Maurício Pereira. Indicação 

5/2025, do Vereador Patrick José. Indicação 6/2025, do Vereador Patrick José. Indicação 



 

Ata da 1ª Reunião Ordinária, em 3 de fevereiro de 2025. Página 4 
 

7/2025, do Vereador Patrick José. Indicação 8/2025, do Vereador Patrick José. Indicação 

9/2025, do Vereador Patrick José. Indicação 25/2025, do Vereador Jader José. Indicação 

26/2025, do Vereador Pedro Marconi. Indicação 27/2025, do Vereador Pedro Marconi. 

Indicação 29/2025, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 30/2025, do Vereador Luiz 

Antônio. Indicação 31/2025, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 32/2025, do Vereador 

Luiz Antônio. Indicação 33/2025, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 34/2025, do 

Vereador Luiz Antônio. Indicação 35/2025, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 36/2025, 

do Vereador Luiz Antônio. Indicação 39/2025, do Vereador Gilmar Tavares. Indicação 

55/2025, do Vereador Gilmar Tavares. Indicação 56/2025, do Vereador Gilmar Tavares. 

Indicação 37/2025, da Vereadora Ana Vitória. Indicação 38/2025, da Vereadora Ana 

Vitória. Indicação 46/2025, da Vereadora Ana Vitória. Indicação 57/2025, do Vereador Éder 

Damasceno. Indicação 58/2025, do Vereador Éder Damasceno. Moção 1/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 

colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2468/2025 à 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 2469/2025 

às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas. Retirou de tramitação o Projeto de Lei 2470/2025, conforme solicitação do 

Ofício 47/2025, do Gabinete do Prefeito. Encaminhou o Projeto de Lei 2471/2025 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 2472/2028 às Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. 

Encaminhou o Projeto de Lei 739/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza. 

Encaminhou o Projeto de Lei 740/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou 

o Projeto de Lei 741/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto de 

Lei 742/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e 

Juventude. Encaminhou o Projeto de Lei 743/2025 às Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou 

o Projeto de Lei 744/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto de 

Lei 745/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, 

Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto de Lei 746/2025 à 
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Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 747/2025 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Agricultura, Pecuária, 

Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. Encaminhou o Projeto de Lei 748/2025 

às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Agricultura, Pecuária, 

Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. Encaminhou o Projeto de Lei 749/2025 

às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 750/2025 às Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e 

Juventude. Encaminhou o Projeto de Lei 751/2025 às Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. 

Encaminhou o Projeto de Emenda a LOM 40/2025 à Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 753/2025 às Comissões de Legislação, Justiça 

e Redação e de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. 

Encaminhou o Projeto de Lei 754/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou 

o Projeto de Lei 755/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto de 

Lei 756/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, 

Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto de Lei 757/2025 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, 

Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto de Lei 758/2025 às Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. 

Encaminhou o Projeto de Lei 759/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o Projeto de 

Resolução 1/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 760/2025 às Comissões 

de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 763/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: De acordo com o artigo 

85 do Regimento Interno, o Presidente lembrou os vereadores sobre a reunião da 

composição dos cargos das Comissões Permanentes, e posterior, encaminhamento de 

ofício ao Presidente, informando dia e horário que ocorrerão as reuniões, para 

publicidade. Devido ao grande volume de proposições, para serem discutidas e 

votadas, antes de iniciar a segunda parte da reunião, o Presidente informou que será 
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cronometrado o tempo de discussão, para cumprir o prazo regimental disposto no art. 

195 do Regimento Interno, notadamente o que dispõe sobre a segunda parte, que 

menciona a duração de 2 horas para as discussões e votações. Desta forma, informou 

que em cumprimento ao art. 203 do Regimento Interno, as proposições que não forem 

lidas para discussão e votação nesta ordem do dia, passarão a integrar a pauta da 

reunião subsequente. Em cumprimento ao prazo de duração regimental, o Presidente 

consultou o Plenário, para que as proposições, de cada vereador, sejam votadas em 

bloco, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento 1/2025, da Vereadora Ana 

Vitória, solicitando ao Poder Executivo informações sobre transporte escolar. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 3/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, solicitando à EPR Via Mineira agendamento de reunião. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Indicação 37/2025, da Vereadora 

Ana Vitória, apontando a necessidade de pavimentação de ruas, no Bairro Acampamento. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 38/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, apontando a necessidade de pavimentação de Ruas, no Bairro 

Córrego da Brígida. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 46/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando a necessidade de 

pavimentação em Rua do Bairro Santa Luzia. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Requerimento 2/2025, do Vereador Éder Damasceno, solicitando ao 

Poder Executivo informações contratação de serviços de conservação de estradas. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Indicação 57/2025, do 

Vereador Éder Damasceno, apontando a necessidade de reparos em bueiro na 

Comunidade dos Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 58/2025, do Vereador Éder Damasceno, apontando a necessidade de 

patrolamento e encascalhamento de estradas rurais. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Requerimento 3/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando 

ao Poder Executivo agendamento de reunião com a Procuradoria Municipal e 

Coordenadoria de Trânsito. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Indicação 29/2025, do Vereador Luiz Antonio, apontando a necessidade de pintura e 

colocação de redes de proteção em quadra. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 30/2025, do Vereador Luiz Antonio, apontando a 

necessidade de operação tapa-buracos nos Bairros Pedra do Sino e Ponte Chave. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 31/2025, do 

Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade de melhorias em rua próxima ao Bairro 

Praia. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 32/2028, 

do Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade de melhorias em Avenida do Bairro 
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Santana. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

33/2025, do Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade de em estrada que liga o 

município de Carandaí a Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 34/2025, do Vereador Luiz Antônio, apontando a necessidade 

de manutenção em ponte, localizada próxima à Fazenda Boiada. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 35/2025, do Vereador Luiz Antônio, 

sugerindo melhorias nos vencimentos do cargo de técnico em saúde bucal. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 36/2025, do Vereador Luiz 

Antônio, apontando a necessidade de melhorias em Rua do Distrito Pedra do Sino. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 1/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, solicitando à MRS Logística a colocação de cancela ou redutor 

de velocidade em passagem de nível. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Representação 2/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando à CEMIG 

alteração no nome de rua. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Representação 8/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando à MRS Logística a 

construção de quadra esportiva. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Representação 9/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando à 

Pedreira do Chuí a parceria para calçamento do Morro do Pessegueiro. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 10/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, solicitando à Pedreira do Chuí a parceria para calçamento do 

Morro do Pessegueiro. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Representação 11/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando à EPR Via Mineira S/A 

a instalação de redutores de velocidade e lombadas. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 12/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

solicitando à EPR Via Mineira S/A a instalação de redutores de velocidade e lombadas. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 13/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, solicitando à Superintendência Regional de Ensino de 

Barbacena a criação de turma de ensino em Escola Estadual. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 14/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, solicitando à EPR Via Mineira S/A a instalação de redutores de velocidade. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 1/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio, apontando a necessidade de construção de uma quadra de areia no 

Bairro COHAB. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

17/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando a necessidade de podas e cortes de 

árvores na Comunidade dos Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 18/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando a 

necessidade de manutenção no Morro do Pessegueiro. Em única discussão e votação, foi 



 

Ata da 1ª Reunião Ordinária, em 3 de fevereiro de 2025. Página 8 
 

aprovada por unanimidade. Indicação 19/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando 

a necessidade de manutenção em bueiro na estrada do Pessegueiro. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 20/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, apontando a necessidade de manutenção em Rua da Comunidade dos Moreiras. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Moção de Aplausos 

1/2025, do Vereador Gilmar Antonio, a ser encaminhada à Conferência Santa Dulce dos 

Pobres. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 

4/2025, do Vereador Patrick José, solicitando à CSN Mineração S/A a instalação de 

pontos de ônibus com cobertura. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Representação 5/2025, do Vereador Patrick José, solicitando à EPR Via 

Mineira S/A a instalação de redutores de velocidade e colocação de mureta de concreto. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 6/2025, do 

Vereador Patrick José, solicitando à EPR Via Mineira S/A a instalação de radar. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 7/2025, do Vereador 

Patrick José, solicitando à Cimento Tupi S/A a instalação de pontos de ônibus com 

cobertura. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

5/2025, do Vereador Patrick, apontando a necessidade de colocação de parque, em 

Praça do Bairro Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 6/2025, do Vereador Patrick, apontando a necessidade de 

criação de ponto de táxi, no Bairro Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 7/2025, do Vereador Patrick, apontando a 

necessidade de calçamento no Bairro Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 8/2025, do Vereador Patrick, apontando a 

necessidade de calçamento, escadaria ou rampa em travessa no Bairro Santa Cecília. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 9/2025, do Vereador 

Patrick, apontando a necessidade de revitalização da Praça, no Bairro Santa Cecília. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 2/2025, do Vereador 

Maurício, apontando a necessidade de limpeza e capina das ruas do Bairro Crespo. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 3/2025, do Vereador 

Maurício, apontando a necessidade de limpeza em Rua do Bairro Celine. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 4/2025, do Vereador 

Maurício, apontando a necessidade de limpeza e manutenção das ruas do Bairro COHAB. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 25/2025, do 

Vereador Jáder, sugerindo a concessão de vale alimentação aos servidores municipais. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 26/2025, do 

Vereador Pedro Marconi, apontando a necessidade de inserção do Programa “Escola da 

Inteligência”, nas redes municipais. Em única discussão e votação, foi aprovada por 
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unanimidade. Indicação 27/2025, do Vereador Pedro Marconi, sugerindo a regulação do 

“auxílio material escolar”. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 39/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando a necessidade de 

pavimentação em ruas do Bairro Novo Horizonte. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 55/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando 

a necessidade de melhorias em captação de águas pluviais, em Avenida do Bairro Ponte 

Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 56/2025, 

do Vereador Gilmar Tavares, apontando a necessidade de melhorias em captação de 

águas pluviais em Rua do Bairro COHAB. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Não havendo vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no 

quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, 

constatando-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada 

a reunião às vinte uma horas e trinta e cinco minutos. O conteúdo integral desta 

reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Patrick José Santos 

Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 3 de fevereiro de 2025.
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